
Outsourcing gratuito? Il nostro.
Noi dottori commercialisti e ragionieri commercialisti siamo il più grande, il più competente
e il più aggiornato centro di outsourcing in Italia. Ci lavorano oltre 200.000 persone (professio-
nisti, praticanti, collaboratori); lavorano bene, sempre, sono affidabili e soprattutto sono GRA-
TIS (i pochi euro riconosciuti per l'invio telematico sono effettivamente una sciocchezza).
Il servizio reso all'Amministrazione Finanziaria (invio telematico della comunicazione IVA,
e delle dichiarazioni fiscali) e alle Camere di Commercio (invio dei bilanci e delle pratiche) è
una realtà che tutti conoscono, ma che nessuno ci riconosce. Ci siamo attivati, abbiamo acqui-
stato hardware, software, ci siamo aggiornati, abbiamo volentieri fatto da cavie, abbiamo pena-
to molto, non molti anni fa, per superare problemi organizzativi dell'amministrazione (leggi
ingolfamento invii), ci siamo preparati bene, e lo abbiamo fatto volentieri.
Continuiamo a farlo volentieri. Lo faremmo ancora più volentieri se finalmente un Ministro
decidesse, una buona volta, di ringraziarci, apprezzando il nostro lavoro, che accomuna rico-
nosciute capacità professionali, disponibilità e qualità. Quanto ai compensi, meglio destinarli
a qualcosa di diverso, di più socialmente utile. Io per primo ci rinuncerei. Credo molti altri
farebbero lo stesso.
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